

**JUBILO EN LA villa de Padrón**

La pequeña villa de Padrón, ha vivido, con motivo de la llegada de S. E. el Jefe del Estado, una de sus jornadas más memorables. Galicia, toda, representada en su sentido y su patriotismo, por el histórico lugar, que baña amorosamente la galleguísima ría de Arosa, ha aclamado el paso del Caudillo, y se ha sentido orgullosa, de tenerle allí, sentir su palabra cantar alabanzas de patriotismo, y pregonar nuestra fe, que nos eleva por encima de todas las ruindades, que desde fuera nos atacan y quieren traernos, como antes, a la ruina y la desolación.

Franco, en esta ocasión, y respondiendo al Alcalde de aquella villa, que le ofrecía los cargos de Hijo Predilecto, Alcalde Honorario y la primera medalla de oro de la villa, ha proclamado de nuevo a los cuatro vientos, cuál fué el significado de nuestra revolución. Y lo ha dicho allí, junto al mismo pueblo, sintiendo de cerca el aliento del productor, del que labra tierra, o ahonda en las entrañas de las minas, y ellos le han aclamado hasta enronquecer, con júbilo extraordinario y potente de día de gran fiesta.

El triple grito de ¡Franco! ha retumbado por toda Galicia, como homenaje al Caudillo, en este día clamoroso, designado para ser jornada memorable en los anales de la historia, junto a ese pueblo tan magníficamente penetrado con la idea de nuestro Movimiento, que hoy, a los nueve años continuamos diciendo fué una realidad, gracias a la competencia magnífica, de un gran general, hoy Generalísimo de todos los Ejércitos y Caudillo de los españoles.

Por ello, hoy que el mundo respira paz y sosiego, pero dejando atrás una gran ruina y desolación, nos sentimos más satisfechos de nuestra labor, y enaltecemos al Jefe de nuestro Estado, que supo guiar a la Patria, por los senderos de la paz sorteando todos los peligros, que fueron muy numerosos, y manteniéndonos al margen de la gran contienda internacional.

Así, como hoy le aplaude la pequeña villa de Padrón, en jornada inolvidable, le aclamará siempre toda España.

# EL FARO

BOLETIN DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

Rño.XII-Núm 3.367

Ceuta, Martes 21 de Agosto de 1945

Ejemplar: 25 ctms

## Debate sobre política exterior EN LOS COMUNES

Bevin pronunció un importante discurso

**«Los gobiernos que actualmente rigen los destinos de Rumania, Bulgaria y Hungría no representan la mayoría del pueblo»**

**«Una clase de totalitarismo ha sustituido a otro»**

Refiriéndose a España dijo que el gobierno de S. M. británica no está dispuesto a hacer nada que pueda atentar o fomentar una nueva guerra

«La cuestión del régimen español es una cuestión que tiene que decidir su PROPIO PUEBLO»



Londres, 20. -- El debate sobre política exterior en la Cá-

mara de los Comunes comenzó en las primeras horas de la tarde.

El secretario del Foreign Office, Bevin, pronunció un importante discurso. Dijo que las pérdidas de Inglaterra en efectivos humanos son inferiores a las de la guerra anterior pero que la nación ha quedado en un grado de extrema pobreza. Declaró que en la zona de Alemania ocupada por los ingleses han sido evacuados casi un millón cien mil personas y que ciento veinticinco mil personas desplazadas siguen en campamentos de dicha zona, mientras que acaso otro medio millón campa por sus res-

petos. Siguió diciendo que muchos de los acontecimientos que se registrarán en el futuro internacional serán muy del agrado del pueblo británico. Se refirió a la limitación de las responsabilidades de la UNRRA, y dijo que el Gobierno considera que la reconstrucción del mundo es el primer objetivo de su política exterior y que los aliados podrán interrumpir la distribución de víveres este invierno, pero que si trabajan mucho podrán conseguirlo con la cosecha del año próximo. Pide seguidamente a los mineros que ayuden a resolver la crisis de carbón, en favor de la paz. Refiriéndose a Grecia dice que no ve utilidad alguna en prestar ayuda británica para crear un nuevo Gobierno con anterioridad a las elecciones, añadiendo que Grecia no recuperará su normalidad mientras sus dirigentes inviertan el tiempo en tratar de cambiar el Gobierno una semana tras otra.

Añade que el Gobierno británico vería con gusto la concesión en Grecia de una amnistía y que el regente griego ha aceptado la invitación que se le ha hecho de visitar la Gran Bretaña para estudiar los problemas pendientes. Añadió que los Gobiernos que actualmente rigen los destinos de Rumania, Bulgaria, y Hungría no representan la mayoría del pueblo y que las noticias que tiene a este respecto es que una clase de totalitarismo ha sustituido a otra.

No es eso, añadió, lo que nosotros entendemos por democracia, palabra que ha sido empleada a mansalva, y que para mí no es necesario definir. El

(Pasa a la página 3)

## DE GAULLE salió a medianoche en avión para los Estados Unidos



Paris, 20. -- En avión salió De Gaulle para los Estados Unidos, a medianoche. -- EFE.

## TURQUIA reconoce oficialmente al gobierno provisional de POLONIA

Angora, 20. -- El Gobierno turco ha decidido reconocer oficialmente al Gobierno provisional de Polonia. -- EFE.

## EDEN, en nombre de la oposición, está de acuerdo con las manifestaciones de BEVIN

Londres, 20. -- Al hablar en nombre de la oposición, Eden ha declarado en la Cámara de los Comunes que durante su estancia en el Gabinete de Guerra con Bevin, nunca hubo diferencia alguna entre ellos en asuntos internacionales de importancia.

«Me ayudó en aquel crítico período, añadió, y me gustaría pagarle ahora con la misma moneda».

Agregó Eden que estaba de acuerdo con Bevin respecto a Grecia y siguió: «No tengo ningún sentimiento de afecto por Bulgaria pues su historial de guerra ha sido detestable». Y agregó: «Lo dicho por el ministro de Asuntos Exteriores ha merecido la aprobación en toda la Cámara. Opinamos que lo manifestado por mí en cuanto a la política exterior tiene el beneplácito de todos los partidos». -- EFE.

## El pueblo gallego rinde homenaje al Caudillo de España

En Padrón, el Generalísimo pronunció un discurso y recibió los títulos de hijo adoptivo, alcalde honorario y la primera Medalla de Oro de la villa

**«La vida de España está íntimamente ligada al Apóstol Santiago»**

### PALABRAS DEL CAUDILLO

«Sólo dos palabras para agradecer a vuestro alcalde su gentileza y a vosotros este calor de España que se refleja en vuestro entusiasmo, en las sonrisas de vuestros rostros (Una voz: ¡Lo mereces!) al venir junto a vosotros en este momento de ocio, y al sentir vuestro calor siento el calor de esta madre Patria, calor de esta España católica que tuvo en esta villa la base de su catolicidad. Aquí vino aquel Santo Apóstol a arribar su barco, aquí trazó con su palabra primera el surco que había de fecundar en estas iglesias, en estas catedrales, que atrajeron la atención del mundo y que hicieron venir a España, a rendir su fe, a tantos peregrinos. Este patronazgo del Apóstol Santiago, que no es un patronazgo más entre los que eligen los hombres, sino que es un patronazgo de origen divino, es un patronazgo de los pueblos caballerosos, de los pueblos guerreros.

La vida de España está íntimamente ligada a él. Mientras España tuvo por Patrón a Santiago, defendió los principios de la fe y los reyes de España fueron portaestandartes del Apóstol, España se ensanchaba, se abría, se multiplicaba y renacía con nuevas glorias. En cambio, cuando se negó el patronazgo a Santiago, cuando en aquellas Cortes de Cádiz se entrometió la chusma anárquica sin idea de la fe y dijo «Santiago no es

el Patrón», España comenzó a desmembrarse, porque la vida española estaba íntimamente ligada a la religión. (Aplausos. Gritos de ¡Viva Franco!)

Este es el siglo que pasó, el siglo del desmembramiento. Por eso, cuando llega nuestro Movimiento, cuando renace España, tiene que renacer nuevamente el patronazgo del Santo, de Santiago, patronazgo de origen divino, y tienen que ser hijos de Padrón, hijos de Galicia, con los de la Navarra católica, con los de tantos lugares de España, los que iniciaran la Cruzada, los que llevarán nuestra bandera a través de toda España para, bajo su patrocinio, renovar su gloria, hacerla renacer. (Aplausos que duran largo rato.)

Para nuestro Movimiento no era sólo esto. Nuestro Movimiento tenía una profundidad mayor, nuestro Movimiento era esencialmente social, nuestro Movimiento no venía a rectificar viejas oligarquias, no era un Movimiento ni de ricos ni de pobres, era un Movimiento de España entera, el de la justicia, el de la fe, el de la igualdad entre los hombres, el del que predicó el Evangelio en este mismo lugar, en esta misma tierra que pisó nuestro Santo Apóstol. ¡Arriba España!»

(Información en la página cinco)

## EL DIA DEL PERIODISTA CAIDO

MISA SOLEMNE EN LA IGLESIA DE SAN JOSE

Presidió el marqués de la Valdavia

Madrid, 20. -- Se ha celebrado hoy el Día del Periodista Caído. En el cementerio de Nuestra Señora de la Almudena, ante la tumba de Alfonso Santamaría, que fué asesinado por los rojos durante el Movimiento.

Fueron leídos los nombres de los demás caídos y se dieron los gritos de ritual, que contestaron los muchos periodistas que acudieron al acto.

A las doce, en la iglesia de San Jorge se celebró una misa

solemne de funeral en sufragio de las almas de los periodistas caídos durante el Movimiento.

Presidió el marqués de Valdavia y los señores Romero y Sandiáz.

La Misa fué oficiada por el clero parroquial y ante el túmulo se rezó al final un responso.

Asistió gran cantidad de periodistas y numeroso público, así como una representación de la Casa de Nazaret y de la Prensa Española. -- CIFRA.

# APOLO

Continua desde las 7'45.  
Reestreno de la deliciosa película de METRO GOLDWYN MAYER titulada

## Los hijos de la tarántula

Deliciosa comedia musical, de gran presentación y deliciosas canciones.

Admirable interpretación de los afamados artistas Mickey Rooney - Judy Garland.

Una bonita película tolerada para menores.

# VIDA RELIGIOSA

## SANTORAL DEL DIA

21 de agosto, martes. — Santos Juana Francisca Premiet de Chantal, fundadora; Privado, Eupropio, obispos; Cuadrado, Ciríaca, Anastasio, Luxorio, Císelo, Camerino, Donoso, Maximiano, Basa, mártires; Bernardo, Tolomeo, abad. — Doble. — Ornamentos blancos.

## SOLEMNE NOVENA

El próximo día 30, dará comienzo en la histórica iglesia de Nuestra Señora del Valle, el solemne novenario que anualmente se le dedica a la titular de dicho templo. Los sermones del novenario le han sido encomendados al elocuente orador sagrado, don Francisco Almandoz, capellán del Ejército. Oportunamente daremos más detalles de estos cultos a nuestros lectores.

## La corresponsalia del semanario «Torero»

Ha sido designado para desempeñar la corresponsalia literaria en esta plaza del semanario taurino «Toreros», de Madrid, don Joaquín Cosma Muñoz, a quien agradecemos el gentil ofrecimiento que del mencionado cargo nos hace.

Al felicitarle por dicha designación, le deseamos muchos éxitos en su cometido.

## Ayuntamiento de Ceuta

El Colegio Oficial de Auxiliares Sanitarios, participa que el servicio nocturno de Practicantes desde el lunes hasta el domingo próximos estará a cargo de las siguientes señoras:

Ciudad: don José Castellano Serrano, Duarte, 5.

Haçd. don Inocencio Ruiz Sanz, Tte. Coronel Gautier, 21.

Villa Jorjita: don José Quinana González, Calle Q, número 5, Ceuta 19 de Agosto de 1945. El Alcalde,

Francisco Ruiz Sánchez.

# La corrida del domingo

Con la plaza completamente abarrotada, se celebró el domingo la anunciada novillada a beneficio de las viudas y huérfanos del Ejército.

Fue presidida, como ya anteriormente anunciáramos por bellísimas señoritas de la localidad, que asimismo hicieron el paseillo escoltadas por una escuadra de batidores de Regulares de Ceuta.

Pepe Guerra nos confirmó lo torero e inteligente que es en sus dos toros, sobre todo en aquellas chicuelinas en su primero y el estoconazo que la propinó que le valió la oreja y dar la vuelta al ruedo con una gran ovación.

En su segundo, un corniveleto de gran tamaño fue muy ovacionado.

Brindó al público, intentando hacer buena faena. El público le aplaudió por su gran voluntad. Despachó al toro con un buen estoconazo, después de tres pinchazos en los que el toro no hizo nada. Dió la vuelta al ruedo entre el aplauso del público.

Rafael Ortega, que figuraba en la terna como segundo espada, nos demostró que domina las tres principales suertes.

Aquellas verónicas en su primer toro modelo de temple, con los pies clavados en el suelo y aquellos cuatro pases estatuarios con que empezó la faena de muleta, no son improvisaciones, ni mera casualidad y el moline escalofriante que siguió, hizo que el respetable le propinara la ovación más grande escuchada en la plaza, a través de las cinco tar-

des de toros y perfilándose en corto y por derecho más de media que tumbó inmediatamente al morlaco. Dos orejas y el rabo.

En su segundo, un verdadero toro, que corneaba por todos lados, supo dominarlo sin arredrarle la tarascada que le tiró y con habilidad y exponiendo mucho, le propinó una entera, caída, que fue suficiente. Este toro se lo brindó al coronel señor Elices.

El tercer espada, Vicente Gómez, nos alarmó, al pasarse su primero rozando los alamares en verónicas que remata con media del más puro estilo belmontino siguiendo con unas gaoneras admirables.

Tomó las banderillas y quebró clavando un palo, repitiendo con otro imponente el que mejoró con un tercero a toro parado. Comenzó su faena de muleta haciendo la estatua en cinco pases por alto, dando un natural y varios más de todas clases. Una estocada casi entera seguida de otra hasta las péndulas rodando el toro sin puntilla. Le dieron la oreja y dió la vuelta al ruedo.

En su segundo, un toraco grande y con dos puñales por cuernos y al que no había manera de hacerle pasar y con unas desvanaderas por cabeza lo cazó pronto de una del lado de allá colocada entrando rápido. Fue aplaudido.

Nuestra felicitación por el éxito obtenido y que Dios premie a este pueblo de Ceuta tan espléndido con toda obra buena,

DON ABUNDIO.

## Ayuntamiento de Ceuta

### COMISION DE FESTEJOS FALLO DEL CONCURSO DE CASSETAS

Por haber renunciado voluntariamente a optar al primer premio de casetas señalado por esta Comisión para las instaladas en el ferrial, el Centro Cultural de los Ejércitos (Casino Militar) y el de Hijos de Ceuta por la, cuyas denominadas "El Certijo" y "El Rebellin", respectivamente, el Jurado constituido por los señores Mateo López, Colombo Mellaço y Hoyos Barquín y secretario señor Quirza Pérez fallaron declarando desierto dicho premio, acordando, también dar las más expresivas gracias a ambas entidades por el esfuerzo desarrollado y gusto artístico de las mismas, que tanto han contribuido al mayor esplendor y éxito de los festejos del presente año.

La Comisión, no obstante lo expuesto por los mencionados Centros, pone a disposición de los mismos las 2.500'00 pesetas de dicho primer premio para que las inviertan en lo que estimen conveniente.

Dicho Jurado, por unanimidad, acordó otorgar el segundo de los premios establecidos de pesetas 1.500'00 a la caseta denominada "Er Contró" a cuyos componentes esta Comisión hace también extensiva la felicitación que encabeza estas líneas. Ceuta, 20 de agosto de 1945. La Comisión de Festejos

## Bar restaurante Las 2 CC

Millán Astray, 4. Teléfono 274  
Vinos de Moriles  
Comidas por cubierto y a la carta  
Se admiten abonos.

Anúnciese en EL FARO

# TEMPORADA DE GRANDES REESTRENOS EN CERVANTES

Hoy martes, 21. Desde las 7'45

UNICO DIA

El folletín, cinematográfico

## EL SOBRE LACRADO

del mismo director de "Sor Angélica"

Por Luisita Gargallo - Mercedes Vecino y Pepe Isbert. Mañana

## EL AMULETO DEL LEON

Primer jornada de "EN LA SELVA DEL TERROR", por La Mujer Tarzán.

# BOLETIN METEOROLÓGICO

Datos facilitados por el Servicio de Meteorología de Ceuta:

Presión media: 754'7.  
Temperatura máxima a las 16 horas: 24'0 grados.  
Temperatura mínima a las 21: 17'8.  
Temperatura media: 20'9.  
Humedad relativa media: 70 %.  
Dirección dominante del viento: NW.  
Velocidad media del viento: 40 kilómetros.  
Horas de sol: 12'20.  
Lluvia en las 24 horas: 00.  
Estado del cielo: algo nublado.  
Estado del mar: marejadilla.

## Anuncios Breves

### Compras y Ventas

MAQUINA de escribir portable y de oficina. General Sanjurjo, 16, Electro-Radio.

VENDESE motor Diessel marca "Duxhan", 3 H. P. Razón Radiomotor.

COMPRO Leica, Contax, Rollex, ampliadora, Galvache, Hotel Atlante.

### Enseñanzas

BACHILLERATO y examen Estado. Preparación completa. Máximo cuatro alumnos cada curso. Comienzo 1.º septiembre. Falange Española, 103, 2.º izquierda.

### Traspasos

TRASPASO oficina muy céntrica. Poco dinero. 18 de Julio 2. Teléfono 634. Ceuta.

### Varios

IMPORTANTISIMO. Caballero amplios conocimientos comerciales, ofrécese como gerente o administrador empresa sería cualquier plaza Marruecos, garantía personal. Informes, 18 Julio, 2, bajo. Teléfono 624. Ceuta.

## COMPRA DE

Alhajas  
Oro  
Plata  
Platino  
Antigüedades  
Papeletas Monte de Piedad

## JOYERIA

## La Esmeralda

Falange Española, 6  
Teléfono 7-9-5

PAGA TODO SU VALOR

# CEUTA AL DIA

## EFEMERIDES LOCAL

21 de agosto de 1906. — Se constituye en Ceuta, la Asociación de la Prensa africana.

## EL PADRE AVELINO

El reverendo Padre Agustino, Avelino Pérez, tan conocido y querido en esta ciudad, marchó ayer con dirección a Cádiz, donde ha sido destinado.

Deseamos a tan virtuoso religioso un buen viaje y mucha suerte en su nueva residencia.

## VIAJEROS

Con dirección a Córdoba, marchó en uso de permiso, el profesor de Equitación Militar, querido amigo nuestro, don Lito Campos Martín.

También marchó a Cádiz, la distinguida señora doña Concepción Villagomez de Salinas.

A ambos les deseamos un feliz viaje.

## CRUZ ROJA

El número premiado ayer en

el sorteo de la Cruz Roja, fué el 105.

## A CORTES DE LA FRONTERA

Marchó a Cortés de la Frontera, don José González López, acompañado de su hermana, la distinguida señora de Chaves y sus dos preciosos hijos Buen viaje.

## TOMA DE DICHOS

Ante el Ilmo. señor Vicario tuvo lugar ayer la toma de dichos de la señorita Angelita Fernández García, con don Julio Monterrubio Díez, actuando como testigos, don Francisco Medina Arreza y don José Lladó Gómez.

La boda se celebrará en breve. Felicitamos por antepado a los futuros esposos.

Para vender mucho Anúnciese en EL FARO

## Ayuntamiento de Ceuta

### JUNTA DE ABASTECIMIENTOS, COMERCIO Y PRECIOS

#### Racionamiento:

Por el presente se cita a todos los señores comerciantes de ultramarinos, comestibles y abarrotes, para que en el día de hoy, en horas hábiles de oficina, se pasen por esta Junta para retirar cupón de artículos sujeto a racionamiento.

Ceuta, 21 de agosto de 1945. EL SECRETARIO, Diego de la Rubia.

## Dr. Juan Martínez Figueva

Director, por oposición, del Dispensario Oficial Antivenéreo

# PIEL, VENÉREO Y SIFILIS

Agustina de Aragón, 2; piso segundo. Tl. 705  
CONSULTA DE 3 A 5 Y DE 7 A 9

Acido sulfúrico a la concentración que interese para carga de baterías  
Acidos sulfúrico, clorhídrico y nítrico comerciales y puros.-Amoniaco 18 y 22°  
VENTAS AL POR MAYOR Y MENOR

DROGUERIA UNIVERSAL. General Yagüe 12.-Teléfono 182.-Ceuta

# El documento de capitulación será firmado dentro de diez días

## Francia participará en el acto de rendición

### Ya no se celebrarán más conferencias

Manila, 20. — El general Mac Arthur ha declarado que los emisarios japoneses son portadores de las condiciones de rendición impuestas por los cuatro aliados: Gran Bretaña, Estados Unidos, China y Unión Soviética.

Agregó: "Muy pronto me trasladaré al Japón", y que el documento de capitulación será firmado dentro de diez días.

Manifestó últimamente que los ingleses y australianos asumirán la responsabilidad de todos los territorios capturados a los japoneses en el suroeste del Pacífico y al sur de Filipinas. — EFE.

### FRANCIA PARTICIPARA EN LA RENDICION JAPONESA

París, 20. — El Gobierno

francés ha aceptado la invitación norteamericana para participar en la rendición japonesa. — EFE.

### YA NO SERAN NECESARIAS MAS CONFERENCIAS

Manila, 20. — Se espera que no serán necesarias más conferencias con los japoneses antes de que Mac Arthur se traslade al Japón.

Las fuerzas que desembarcarán en la metrópoli japonesa serán probablemente norteamericanas porque los otros aliados no disponen de tropas para realizar un rápido movimiento en la metrópoli japonesa, pero participarán pequeños contingentes australianos y británicos. — EFE.

# "La nación japonesa se rindió para evitar el horror de la bomba ATOMICA"

Londres, 20. — "La nación japonesa se rindió solamente para evitar el horror de la bomba atómica en muchas regiones, pero el dominio del Ejército imperial está por encima de todo", dice una proclama divulgada por el Radio Singapur en poder de los japoneses.

Añade dicha proclama que en la zona metropolitana del Japón y Manchuria así como en varias comarcas, continúa siendo realizada.

"Las fuerzas niponas, dijo seguidamente, se encuentran dispuestas a aplastar a cualquier extranjero que intente poner el pie en ellas."

Después se refirió al poder destructor de la bomba atómica que ha causado la muerte a infinidad de personas inocentes. En tales circunstancias, dijo finalmente, el Japón ha decidido aceptar las condiciones conjuntas de las cuatro potencias aliadas, para lo cual se afecúan ahora las correspondientes negociaciones". — EFE.



# Los Toros

## "GALLITO CHICO" ESTA MUJ MEJORADO

### POSIBLEMENTE NO HABRA NECESIDAD DE AMPUTARLE LA PIERNA

Sevilla, 20. — El diestro "Gallito Chico" se encuentra algo mejor. Parece ser que no habrá necesidad de amputarle la pierna lesionada.

A primera hora de la tarde las impresiones son satisfactorias.

Los parientes que residen en Sevilla están continuamente en contacto telefónico con la oficina de Madrid, interesándose por su estado. — CIFRA.

### SILVERIO PEREZ QUIERE RESCINDIR TODOS SUS CONTRATOS EN ESPAÑA

Gijón, 20. — El diestro mejicano Silverio Pérez ha hecho declaraciones a la Prensa anunciando su propósito de rescindir todos los contratos que tiene firmados para torear en España.

Funda su determinación en el deficiente estado de salud en que se encuentra, así como en la necesidad de regresar prontamente a México, a cuyo efecto hace gestiones para tomar pasaje y salir por el medio más rápido con destino a su país.

Según declaraciones de los íntimos, Silverio Pérez son 30 los corridos que pierde.

El torero mejicano saldrá mañana en dirección a Bilbao, para comunicar a la empresa de aquella plaza su intención de no actuar. — CIFRA.

### SEGUNDA DE FERIA EN BILBAO

Bilbao, 20. — Segunda de FERIA. Toros de Alipio Pérez Sanchón, de Salamanca, para Pepe Luíz Vázquez, Cañitas y Parritas.

Asiste a la corrida el presidente de las Cortes, don Esteban Bilbao. Pepe Luíz escucha una bronca por parte del público. Cañitas escuchó una gran ovación concediéndosele dos orejas y dando la vuelta al ruedo. En su segundo toro escuchó palmas. Parrita división de opiniones en su primero y ovación en el último de la tarde. — CIFRA.

# En breve se celebrará una conferencia mundial de COMERCIO

## Se pretende acelerar la restauración del comercio en el mundo

Londres, 20. — Una conferencia mundial de comercio, con el fin de acelerar la restauración del mercado en el mundo de la paz, será convocada próximamente según ha anunciado el presidente de la Cámara Internacional de Comercio.

Subrayó que la Empresa privada es el mejor y único medio de establecer un comercio mundial con probabilidades de éxito. — EFE.

# EE. UU. suspende el envío de préstamos y arrendos a Gran Bretaña y Rusia

Portland (Estados Unidos), 20. — Ha sido suspendido el envío de préstamos y arrendos a Gran Bretaña y Rusia desde este puerto. — EFE.

# Debate sobre política exterior en los Comunes

(Viene de la primera) ministro añadió que el tratado de paz con Italia será estudiado en el Consejo de ministros de Asuntos Exteriores creado por la conferencia de Potsdam, que se ha de reunir el próximo mes. Manifestó luego que no considera prudente seguir una política de desquite y revancha y que los ingleses piensan actuar de acuerdo con la idea de que Italia recobre su normalidad mediante elecciones libres y un Gobierno parlamentario.

Bevin declaró que el Gobierno examinaba la política inglesa con respecto a Francia pero que el informe detallado sobre la misma tendrá que demorarse hasta que se celebren las conferencias con el Gobierno francés, para eliminar las dificultades con objeto de que ambos países puedan contribuir a la economía y estabilidad de Europa como conjunto.

Manifestó luego su esperanza de que las dos naciones mantengan relaciones amistosas.

Expuso a continuación que la situación en Bélgica ha mejorado notablemente.

Respecto a Polonia, el ministro manifestó que está de acuerdo con Churchill en los peligros que encierra el hecho de que los polacos desplacen excesivamente su frontera hacia el oeste.

Dijo que la delimitación de fronteras dependerá en gran parte de la población que regrese de Polonia.

"El primer ministro y yo,

prosiguió, nos pusimos en contacto tres veces con el Gobierno polaco, mientras estábamos en Potsdam y aquel nos aseguró que todos los polacos que regresen a su patria, tanto si pertenecen a las fuerzas armadas como si son civiles han de tener los mismos derechos personales que todos los ciudadanos polacos.

Pregunté al mariscal Stalin si las fuerzas rusas serían retiradas de Polonia y se me garantizó que así se haría salvo por lo que se refiere a un reducido contingente necesario para mantener las comunicaciones con los soldados de ocupación en Alemania, cosa que me parece razonable.

Respecto a la cuestión de las actividades de la policía secreta en Polonia es un asunto que está por aclarar."

A continuación Bevin pidió a los polacos que se hallan fuera de su país que regresen a él cuanto antes para ayudar a su reconstrucción.

Con referencia a España, el ministro británico de Asuntos Exteriores, dijo lo siguiente: "Voy a hablar ahora de un tema extraordinariamente popular: España."

Se han dicho muchas cosas en esta Cámara del general Franco y del problema español. En breves palabras voy a exponer el criterio del Gobierno de S. M.:

La cuestión del régimen español es una cuestión que tiene que decidir el pueblo español. (Aplausos).

No puedo ir más allá de la declaración publicada después de la Conferencia de Berlín. Esta declaración ha a entender claramente que así como no tenemos deseos de sancionar permanentemente al pueblo español, no admitiremos a España en la sociedad internacional a menos que el país acente los principios básicos de una libertad política."

Agregó a continuación que estaba convencido de que la intervención de potencias extranjeras en los asuntos internos de España, producirían un efecto contrario al deseado y probablemente reforzaría la posición del general Franco. Dijo por último, refiriéndose a este asunto que si el pueblo español da los pasos necesarios para hacer una evolución, se adoptará una actitud favorable, pero que el Gobierno británico no está dispuesto a hacer nada que pueda fomentar o alentar la guerra en España. (Aplausos).

Bevin dijo después refiriéndose a Hong Kong "que le es grato exponer la posición de Gobierno británico con respecto a Hong Kong. Hemos tomado las medidas



# Rusia ratifica la carta de las Naciones Unidas

Londres, 20. — El Gobierno soviético ha ratificado hoy la carta de las Naciones Unidas, según ha anunciado la radio de Moscú.

### DE GAULLE ES ACOMPAÑADO POR BIDAULT

París, 20. — En su viaje a Washington el general De Gaulle es acompañado por el ministro de Relaciones Exteriores, Bidault, el jefe de Es-

ta misión para admitir la rendición de las fuerzas japonesas en la plaza. Quizá haya algunas dificultades pero serán vencidas y estoy seguro de que de acuerdo con nuestros aliados norteamericanos y chinos nuestro territorio nos será devuelto.

También pidió que se retiren cuanto antes las tropas británicas y rusas que se hallan en Persia.

Por último dijo que la base de la política del Gobierno es la misma que la del Gabinete de coalición y se apoyará en los acuerdos y en la colaboración de las grandes potencias que se establecieron durante la guerra. — EFE.

tado Mayor del Ejército y diez peritos del Ministerio de Relaciones Exteriores. El viaje se efectúa directamente en avión.

### INVITACION DEL GOBIERNO GRIEGO A INGLATERRA Y LOS EE. UU.

Washington, 20. — El Gobierno griego, según noticias oficiales recibidas, ha invitado a los de Inglaterra y los EE. UU. a que envíen observadores que puedan garantizar el régimen de libertad en las elecciones.

Se sabe que el Gobierno de la Unión Soviética no ha aceptado esta invitación, que también le ha sido cursada por el Gabinete actual de Grecia.

### A MAC ARTHUR LE ACOMPAÑARAN LOS DELEGADOS DE INGLATERRA, RUSIA, CHINA Y FRANCIA

Washington, 20. — Se anuncia que el general Mac Arthur irá a Tokio acompañado de delegados de Inglaterra, Rusia, China y Francia.

Algunos se encuentran ya en Manila, y otros, como el delegado francés general Laclere están en camino, hacia la referida ciudad.

**Compañía Canariense Marroquí de Tabacos S. A**

**CEUTA Y MELILLA**

**TARIFA DE PRECIOS DE VENTA AL PUBLICO**

**Impuesto incluido**

PICADURAS		PTAS.	
Flor de Habana	paquete de 100 gramos	5'95	
Flor de Habana	paquete de 50 gramos	3'00	
Flor de Manila	paquete de 100 gramos	4'70	
Flor de Manila	paquete de 50 gramos	2'35	
Lepanto	paquete de 25 gramos	0'95	
CIGARRILLOS			
Crema de Cuba	cajete de 18	2'35	
Elegantes	cajete de 20	1'45	
Yorktown (americano)	id. de 20	4'50	
Domino	id. de 20	4'50	
CIGARROS Puros			
Paneteles	el cigarro	0'60	
Independiente	el cigarro	0'95	

**LA DIRECCION**

# GUIA MEDICA MEDICOS ESPECIALISTAS

### CIRUGIA GENERAL

Doctor. - Ostalé, Enrique

Domicilio: Falange Española, n.º 11. - Tel. 519. - Cont. de 4 a 5

### MEDICINA GENERAL

Doctor. - González Azcune

Domicilio: General Franco, n.º 12. - Tel. 166. - Consulta de 4 a 7  
**ESPECIALISTA EN ENFERMEDADES DE LOS NIÑOS Y PUEBLOS RURALES**

Doctor. - Navarro Martínez

Domicilio: General Yagüe, n.º 12. 1.º - Tel. 790 Consulta de 5 a 7  
**GARGANTA, NARIZ Y OIDOS**

Doctor - García Cabello

Domicilio: General Yagüe, 12 2.º derecha. Consulta de 4 a 6

«Este año tendremos un buen equipo y serán muy otras nuestras aspiraciones»

«Es preciso, sin embargo, que la suerte no nos vuelva las espaldas»

Así se nos ha expresado el «conspicuo» merengue

Hemos dado con el «conspicuo» merengue cuando éste se dispone a abandonar el café.

Un largo paseo que el amigo «conspicuo» necesita para hacer la digestión de la merendona que se acaba de meterse entre pecho y espalda nos dá margen para cambiar con él algunas palabras y como siempre solícito y amable con los chicos de la prensa nos rebela sus impresiones sobre el equipo titular.

«Un excelente equipo para este año, amigo Peguar, comienza diciendonos. La directiva se ha movido con sumo acierto y tiene ya asegurado el concurso de un magnífico plantel de jugadores. Tal hace que nuestras aspiraciones no sean esta vez tan modestas como las del año anterior. Entonces nos dábamos por satisfecho con seguir en Segunda, eludiendo como fuera el descenso y la promoción. Ahora..... ¿.....?»

«Ahora ya es otro cantar. No es que te diga que vamos a pasearnos por todos los campos sin encontrar enemigos y que tengamos asegurado el salto a Primera. Nada de eso. Desentona a nuestra modestia de siempre. Pero hacer un buen papel y clasificarnos entre los primeros..... ¡eso sí que lo espero! Hay equipo para eso..... y muchísimo más».

«El once ha sido apuntalado convenientemente. ¿Te imaginas el rendimiento de una media Torres-Japón-Gil? Este terceto puede ser la clave de muchísimos triunfos. Los tres son valiente y codiciosos y la juventud arrolladora de los alas se compenetrará inmediatamente con inteligencia y serena visión de la jugada que posee el centro, que ya vistas la gran temporada que nos deparó recientemente. ¿Y la delantera? Dos extremos que para sí quisieran muchos clubs de la División de Honor, dos interiores experimentados, sabiendo el terreno que pisan, y un delantero centro joven y fuerte, con 1,75 de estatura y unos deseos enormes de que las columnas de prensa se vuelquen en elogios hacia él. ¿Te das cuenta de lo que esta delantera puede «pitar» a poco que se compenentren sus componentes? En cuanto al último reducto..... tampoco está del todo mal. Victorero está cada vez más seguro y valiente; tan seguro y tan valiente que el Atlético-Aviación creyó conveniente hacer algunas gestiones para su traslado a la capital de España, que, afortunadamente, no ha pasado de ahí, de gestiones. A Suarez le hemos de considerar como un seguro y experto guardameta, capaz de hacernos olvidar rápidamente a Comas. Para completar la terna tienes a Perico, a Baceta, a Pepín y a Casas. El equipo, te repito, está muy bien y en cuanto empiece a «carburar» va a especializarse en dar disgustos muy serios. Lo único que falta ahora es que la suerte no nos vuelva las espaldas, como en otras ocasiones sucedió».

Si no pretendemos que nos ayude, menos hemos de desear que nos perjudique.

El «conspicuo» nos dijo muchas cosas que no por hacer demasiado extensa ésta información guardamos para otro día. Lo principal, su habilidad y acertada opinión sobre el equipo titular, ya la tenemos. Y es en realidad lo que más nos interesaba.—PEGUAR.



**Arrieta llegó el domingo**

Desde la tarde del pasado domingo se encuentra en nuestra ciudad el delantero centro santanderino, Arrieta, que como es sabido actuará en la próxima temporada en la línea de ataque del titular.

Reciba nuestro saludo de bienvenida.

**Ya rueda el balón**

**Victorias del Sabadell y el Santander**

Algunos equipos, pocos todavía, claro, iniciaron ya la temporada balompédica 1945-46.

El Sabadell, uno de ellos, jugó contra el Sans en el campo de este y obtuvo la victoria por 3 tantos a uno. Por idéntico tanto acaba de vencer el Santander al Palencia en Cervera del Pisuerga.

El equipo sabadellense alineó estos elementos:

Pujol; Antonell, Tomás; Gimeno (Gascón), Cerveró, Ordeix; Riva, Gascón, (Camps), Gaju, Fallás y Mario.

**Fallece el boxeador Fajarnés de contusión cerebral**

**La noche anterior peleó con Victoriano Alonso**

Madrid 20.—Fajarnés el boxeador que anoche peleó con Victoriano Alonso, ha fallecido a mediodía de hoy.

El cadáver se encuentra en el depósito del equipo quirúrgico, en espera de la correspondiente autorización para su traslado al depósito judicial.

Fajarnés tenía 25 años, y ha fallecido a consecuencia de una contusión cerebral.—CIFRA.

**Mañana comenzarán los entrenamientos**

Mañana día 22 comenzarán los entrenamientos del Ceuta.

Para asistir a los mismos se espera que en la tarde de hoy lleguen el resto de los jugadores que disfrutaban de permiso veraniego.

**Llega a Baleares el nuevo capitán general de la región, don Salvador Múgica**

**Fué recibido por las altas autoridades locales**

Palma de Mallorca, 20.—En el vapor correo de Barcelona «Rey Jaime I», ha llegado el nuevo capitán general, jefe de las fuerzas de tierra, mar y aire de Baleares, don Salvador Múgica, acompañado de su esposa e hijos.

Una compañía de Infantería del Regimiento de Palma rindió honores, mientras que las baterías del castillo de San Carlos disparaban las salvas de ordenanza.

Al nuevo capitán general le esperaban el almirante en jefe de la base de Gacés de los Fayos, generales Alvarez Entrena y Durán, Gual, Troncoso, Tamarit, García Ruiz y autoridades civiles.

El general Múgica, después de saludarles, pasó revista a las

tropas que le rindieron honores, trasladándose al Palacio de la Almudaina, para posesionarse del mando militar del archipiélago.—CIFRA.

**MATA-RATAS CUCARACHAS Hormigas "ROMA" Cervantes, 8**

**Doctor Areces Matilla**  
**Enfermedades del riñón, vejiga, ureter, próstata y uretra - Cirugía urinaria**  
**Reanuda su consulta de 7 a 9**  
**Jáudenes, 1, primero izquierda - Teléfono 7-2-5 CEUT.**

**ACEYTE YNGLES**  
  
**¡Parásito que toca... muerto es!**  
 C. S. 150

**ABRA la PUERTA a NUEVAS POSIBILIDADES y PERSPECTIVAS**  
 MEDIANTE EL ESTUDIO DE IDIOMAS EXTRANJEROS  
 La inminencia de nuevas posibilidades y perspectivas aconsejari al hombre de nuestros días la mayor compenetración con las necesidades del momento histórico que vivimos.  
 Matricúlese Vd. inmediatamente en nuestros «Cursos lingüafónicos» y podrá conseguir el puesto destacado que legítimamente ambiciona.  
 Existen cursos en INGLÉS FRANCÉS-ALEMAN Díganos el que le interesa y pídanos hoy mismo nuestro folleto «Cursos lingüafónicos» que le remitiremos gratis y sin compromiso alguno.

**CURSOS LINGÜAFONICOS ACADEMIA CCC**  
**CURSOS DE IDIOMAS POR CORRESPONDENCIA**  
 MIRACONCHA, 5 • APARTADO 108 • TELEFONO 3260 • SAN SEBASTIAN

**Noticias de todo el mundo**

Washington.—El Departamento de Agricultura anuncia que este año habrá disminución bastante importante en la producción de carne argentina.

Desde el principio de la guerra se advirtió una gran reducción de carne vacuña. Durante el año pasado aumentó esta, cubierto a expensas de las reservas para el consumo interior.—EFE.

Washington 20.—Se indica que a pesar del fin de la guerra, se mantendrá la prioridad en las líneas de aviación, fundandose en dos razones: la primera el tráfico aéreo aumenta y en general continuará aumentando, por lo cual tropezará con dificultades.

Washington 20.—Los próximos dos o tres años de la post-guerra presenciarán un gran desarrollo de las emisoras, en modulación y frecuencia que actualmente llegan a 5.500, abriéndose con ello grandes posibilidades para la industria de la radio, ha declarado la Comisión Federal de Comunicaciones.—EFE.

Estados Unidos.—(Estado de Illinois) Rockford.—Un bombardeo ha rociado parte de la ciudad de Rockford con un poderoso insecticida, en cantidad de más de cuatro mil litros, como experimento contra una epidemia de parálisis infantil que se ha registrado.

Con el aludido insecticida se han logrado ya excelentes resul-

tados contra los mosquitos y otros insectos durante los experimentos efectuados en zonas extensas, como playas y parques.—EFE.

Nueva York.—En un mensaje del General Mac Arthur al Cuartel general Imperial, dá cuenta del aterrizaje de paracaidistas sanitarios en los campamentos de prisioneros aliados en los territorios todavía ocupados por los japoneses en Asia, anuncia la radio de Tokio.

La radio ruega encarecidamente a Mac Arthur que evite la repetición de tales hechos y declarara que los paracaidistas que aterrizaron en Mukden y Kaiju, así como en Hong Kong han sido devueltos a sus puntos de partida por los japoneses.—EFE.

Manila 20.—El general japonés jefe de la delegación, cuando el aeroplano se aproximaba al aerodromo de Nichols, preguntó al interprete norteamericano si sería oportuno dar una propina a la tripulación del aparato, contestándole con una rotunda negativa.—EFE.

Londres 20.—Por lo visto el mariscal Montgomery piensa levantar más aun las restricciones sobre la fraternización, permitiendo que los soldados entren en las casas alemanas, según noticias recibidas en el Cuartel General británico en Alemania.

**Huelga universitaria en Buenos Aires**

Buenos Aires 20.—Hoy comienza la huelga universitaria en la cual intervienen los profesores y estudiantes y coincide con el regreso del presidente Ferrell de su visita a Paraguay.

Es posible que se extienda a todos los establecimientos de Enseñanza Media.—EFE.

**Inauguración de un puente sobre el río Nalón**

Oviedo, 20.—Sobre el río Nalón se ha inaugurado un puente en el pueblo de Gaces. El benefactor de este pueblo, señor Alvarez, pronunció unas breves palabras y dijo que esperaba que su actitud tuviese imitadores, para realizar obras de semejante naturaleza.—CIFRA.

**Dr. Enrique Ostalé**  
 Cirujano de los Hospitales O'Donnell y Cruz Roja  
**CIRUGIA GENERAL**  
**Consulta de 4 a 5**  
 Teléfono 519 Falange Española 11

SE VENDE

una casa de recreo chalet, moderno, de diez y ocho años de construcción magnífica, a dos kms. de Ronda por veredas y tres por carretera, hasta la misma casa, tiene un grande y magnífico jardín con piscina y alberca, agua propia abundantísima, media fanega de tierra poblada de eucaliptus y un arroyo con más de doscientos álamos. La casa de recreo cuenta con planta baja y alta más una torre mirador con tres cuartos de baño y conducciones de agua fría y caliente, para los usos de la casa y amueblada con comedor, dos salas, seis dormitorios, una mesa de billar y butacas y enseros del jardín. En dicho jardín existen algunos nogales y árboles frutales.

Adosada al chalet tiene una casa con planta alta y baja para la servidumbre y otra para el encargado de la finca todo con comunicación a espaldas de estas construcciones, y a unos treinta metros formando patio hay una edificación con un garage, un granero y cuadra para ocho caballos, y además un cobertizo con pesebres para ocho mulos.

Tiene de seis a ocho fanegas de tierra y de ellas cinco de pan sembrar y una dedicada a riego de hortalizas y patatas con algunas posturas de árboles frutales dentro, de estas tierras hay otra casa construída hace seis años para el hortelano.

Todo lo reseñado está bajo una linda pues constituye una sola finca.

Se garantiza no haberse arrendado nunca esta finca, habiendo sido sólo ocupada por sus propietarios y se vende por ausencia.

Razón: Enrique Lamas, Plaza General Franco, 19, RONDA, Málaga.

Apuntamiento de Ceuta

EL ALCALDE DE ESTA CIUDAD

HACE SABER: Que llegando a esta Alcaldía Presidencia numerosas peticiones de traspasos de kioscos tanto en la población como en su Campo Exterior y teniendo conocimiento que en la mayoría de los casos ya han sido comprados sin el correspondiente permiso de este Ilustre Ayuntamiento se advierte que en lo sucesivo no se tendrá en cuenta las ventas a que se aluden denegando todos aquellos que se soliciten y que hayan sido traspasados sin la correspondiente autorización de esta Corporación.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Ceuta, 17 de agosto de 1945.

El Alcalde,

Francisco Ruiz Sánchez

Agencia Delgado

DESPACHO DE ADUANAS Transportes y Consignaciones

EL FARO en Algeciras

Delegación y Redacción: Pérez Galdós, 13.- Teléfono, 3-0-2

FUTBOL

El encuentro homenaje a Puyol terminó con el triunfo de la Balona por tres a uno

Como estaba anunciado, el pasado domingo, tuvo lugar el encuentro entre la Real Balompédica Linense y una Selección de Algeciras, como homenaje al veterano jugador Miguel Puyol, el que tantas buenas tardes diera, para la afición algecireña, en sus tiempos pasados.

Asistieron una buena cantidad de público y a la hora indicada los equipos saltan al campo alineándose así:

Real Balompédica Linense.—Sierra; Arana, Gallardo; Carrasco, García, Uceda; Sedefo, Ríenda, Fuentes, Mata y Carrasco.

Selección de Algeciras.—Paquico, Caballero, Galvo; Hita, Buades, Tovar; Aurelio, Paco Díaz, Lolo, Eduardo y Polo.

Arbitra el señor Gutiérrez, auxiliado a las banderas por los señores Seglar y el señor Domínguez.

Saca el Algeciras y avanza hacia la media contraria, donde se quebra, para que sean los forasteros, los que hechos con el esférico, se sitúan durante unos largos minutos en el terreno local.

Nuevo contraataque algecireño y cuando Aurelio va a chutar, al parecer con grandes probabilidades de marcar, le hacen un foul dentro del área, que el señor Gutiérrez pita.

Los locales, aprifetan y están situados ante la puerta forastera.

Se alterna el juego, durante un buen rato.

A los diez minutos, se produce la primera buena jugada de la tarde. Paco Díaz, lleva el balón rápido, lo pasa a su hermano Aurelio y éste tira a puerta, despejando difícilmente Sierra.

A los doce minutos, varios cruces ante la puerta local, crean varias situaciones peligrosas, estando la defensa algecireña algo desconcertada.

A los 20 minutos, se produce el primer gol. Paco va iniciando un juego precioso y afligra-

nado en el centro del campo y pasa a Lolo, que centra y Eduardo muy templado, recoge de cabeza clavando el esférico en la red, a pesar de la difícil estirada de Sierra, pero Gutiérrez anula el gol por ofsíde de Eduardo.

Primer corner a los 31 minutos contra los locales que se tira sin resultado.

Continúa el juego, y a los 32 minutos en una pequeña meta la Balona marca su primer tanto.

El empate, se consigue, a los 32 minutos. Lolo recoge un balón cedido por Eduardo y de cabeza recogiendo un rechazo de Sierra, marca el tanto del empate.

En los últimos minutos, se aprecia un fuerte ataque local que la Balompédica aguanta con coraje.

Otro nuevo chut de Lolo, sale a corner difícilmente salvado el gol por los puños de Sierra. Lo tira Aurelio, perpendicularmente a la puerta pero es despejado el cuero sin consecuencias.

El segundo tiempo, se caracteriza por un total nivelación de juego hasta los 25 minutos de empezado en que se produce la primera buena jugada de esta segunda parte. Un corner contra los forasteros sin resultado, es seguido de un verdadero bombardeo y finalizado por un fuerte chut sobre la puerta de Sierra que da sobre el larguero.

Desde este momento el juego, parece volver a animarse y así continúa con una más ligera presión de la Real Balompédica.

En los últimos minutos, vuelve a marcar los forasteros por dos veces, ambas muy simplemente y así con el tanteo de tres a uno a favor del visitante, terminó este partido de homenaje a Puyol.

Montilla.

Anúnciese en EL FARO

Disposiciones oficiales

Se concede libertad condicional a 85 penados

Madrid, 20.—El "Boletín Oficial del Estado" dispone:

JUSTICIA.—Se concede libertad condicional a 85 penados.

EDUCACIÓN NACIONAL.—SE nombra a don Antonio Truyol Serra, catedrático de la Universidad de La Laguna.—CIFRA.

ANUNCIESE EN EL FARO

El ministro de Obras Públicas examinará las obras del ferrocarril de El Ferrol a Gijón

Le acompaña el subsecretario del Ministerio y el director general de Caminos Canales y Puertos

Oviedo, 20.—Ha salido para Lueca el ministro de Obras Públicas, señor Fernández Lagreda, con su ayudante, el subsecretario del Ministerio y el director general de Caminos, Canales y Puertos.

La visita tiene por objeto examinar la marcha de las obras del ferrocarril de El Ferrol a Gijón

y recorrer los puertos de Lueca y otros de aquel litoral.

El subsecretario de Obras Públicas con el director general de Caminos, Canales y Puertos, asistirá hoy a la comida íntima que les ofrecen los ingenieros de Obras Públicas.

El subsecretario regresará a Madrid en el expreso de la tarde.—CIFRA.

Las restricciones de energía eléctrica en Cataluña

Reunión de gobernadores civiles

Barcelona, 20.—El gobernador civil se ha reunido esta mañana con sus colegas de Tarragona, Lérida y Gerona, para tratar de las restricciones de energía eléctrica.

Los datos recogidos durante la primera quincena del presente mes sobre la cantidad de agua indican la posibilidad de poder continuar el régimen de energía eléctrica hasta mediados de octubre en lugar de hasta mediados de septiembre, como se tenía calculado.

Se continuarán las gestiones para la resolución total del problema en Cataluña.—CIFRA.

Continúan los debates sobre un temario de gran interés nacional

Vigo, 20.—Ha comenzado en la mañana de hoy la cuarta sesión plenaria del Congreso Nacional de Pesca.

Presidió el marqués de Valterra, delegado nacional del Sindicato de Pesca, acompañado de otras jerarquías y del secretario del Sindicato.

Continuaron los debates correspondientes al esquema de ciclo de producción, que dieron lugar a animadas y largas deliberaciones sobre importantes cuestiones planteadas figurando entre ellas la ordenación de la pesca, la reglamentación de las faenas, sanciones, abastecimiento de buques de pesca, principalmente combustible y carburante.

Se discutieron comunicaciones sobre explosivos y se produjo la intervención del delegado de Castellón sobre el suministro de carburante a las flotas pesqueras del Mediterráneo.

El ciclo de producción contiene un importante temario relativo a la pesca de gran altura, altura costera y bajera, al grupo de crustáceos y moluscos, incluyéndose en estos apartados el aspecto económico y social de gran alcance, como la construcción y crédito naval, la formación profesional del pescador,

Comerciantes, Industriales

Se ha ordenado la obligatoriedad del Registro de las Marcas de cualquier producto.

JOSE SANTOS, Delegado para Ceuta y Marruecos, ofrece a Vds. sus servicios para el registro de las Marcas, Nombres comerciales y Rótulos de establecimientos.

Queipo de Llano, 2. Tlf. 817.

vigilancia de la pesca, utilización de aviones, localización de bancos de sardina y anchoas, asistencia médica y religiosa durante la pesca de altura y gran altura y aplicación del crédito naval para estimular las plantaciones de cáñamo.

La sesión concluyó pasadas las dos de la tarde.—CIFRA.

El pueblo gallego rinde homenaje al

CAUDILLO de España

Santiago de Compostela, 20.

Galicia ha celebrado su día en honor del Caudillo de España. Como escenario de esta demostración de cariño y adhesión a Franco, Padrón ha ofrecido al Jefe del Estado los productos de los agricultores de Galicia, en una Exposición espléndida, demostración inequívoca de la selección de los productos que el agro gallego contiene, con el orgullo de contribuir a la labor de producir, en cumplimiento de la consigna que a todos nos incumbe.

Su primer acto fué asistir a una función religiosa en la iglesia parroquial, dirigiéndose seguidamente a visitar la Exposición de productos de la región.

Seguidamente el Caudillo pasó a ocupar la tribuna colocada al fondo del paseo, en la cual el alcalde le ofreció el homenaje de Padrón y de toda Galicia, así como los títulos de hijo adoptivo, alcalde honorario y la primera Medalla de Oro de la villa.

Franco, entre aclamaciones inmensas, agradeció el homenaje con unas palabras.

Las palabras del Caudillo dieron lugar a vítores llenos de entusiasmo que no cesaron hasta que se dirigió al automóvil para visitar el convento de los Dominicos.

En el atrio del convento, se celebró un concurso de danzas y coros gallegos, como homenaje al Caudillo. Seguidamente le fueron ofrecidos a Su Excelencia productos de la tierra.

Después de las ocho de la noche terminaron los actos. El Caudillo, su esposa y séquito emprendieron el regreso al Pazo de Meirás.—CIFRA.

Movimiento de buques

Los buques suecos "Virginia" y "Henry Dunan" llegan a Barcelona

Barcelona, 20.—Han entrado los buques suecos "Virginia" y "Henry Dunan" en lastre, los dos procedentes del Ebro y de Marsella, respectivamente.—CIFRA.

Doctor Cano Torres

Especialista en piel, sífilis y venéreo

Consulta de 4 a 8

Falange Española 63

Teléfono 547

Advertisement for 'Las Palomas' distillery. It features several bottles of spirits: COGNAC, CURAÇAO, AMB DULCE, AMB SECO, and DONOPE. The text reads: 'LA CALIDAD DE ESTOS SEIS PRODUCTOS FABRICADOS en Rule por DESTILERIAS Las Palomas ES SU MEJOR PROPAGANDA'. The logo includes a banner with 'DESTILERIAS Las Palomas' and 'TRIPLE SECO'.

